
 Herr H. Derscheid berichtet kurz über die Erledigung einer Anregung von Herrn Euteneuer aus einer 
Ratssitzung im vergangen Jahr betr. Schlaglöcher in der Kirchstraße. In der 45. Kalenderwoche seien 
die Löcher mit Kaltasphalt aufgefüllt worden, eine Nacharbeitung mit Heißasphalt sei in Kürze 
vorgesehen. Insgesamt aber sei die Straße in einem sehr schlechten Zustand. 

 

 Herr Meeser weist daraufhin, dass aufgrund der Bauarbeiten das Straßenpflaster in der Canisiusstr. 
an Halt verloren habe und das Einbringen von Split offensichtlich nicht ausreiche. Die Schäden seien 
insbesondere ab der Hausnummer 45 in Richtung Rodder auffällig. 

 


